



Schönheitsoperationen sind heute kein Tabuthema mehr.

Eine schöne Nase muss heute kein Traum mehr bleiben.

Schönheitsoperationen sind heute kein Tabuthema mehr. Die Gründe hierfür liegen nicht nur in der gesellschaftlichen Akzeptanz, sondern auch in den unglaublichen Fortschritten der ästhetischen Chirurgie in den letzten Jahrzehnten. So ist es kein Problem mehr, für sich aus der Vielzahl der ästhetisch-chirurgischen Kliniken eine Klinik auszuwählen.

Allerdings ist es so, dass die meisten Kliniken das gesamte Spektrum der Schönheitschirurgie durchführen. So gestaltet sich die Suche nach speziellen Teilbehandlungen mitunter als durchaus schwierig. Dieses gilt in besonderem Maße für Nasenkorrekturen.

Hier findet man jedoch mit der Privatklinik Düsseldorf eine Klinik, die sich im Bereich der ästhetischen Chirurgie auf Nasenkorrekturen spezialisiert hat, sodass sie als anerkannter Spezialist sehr viele Eingriffe auf diesem Gebiet durchführt. Da sich die Klinik unter der Leitung des erfahrenen und international renommierten Facharztes für Kiefer- und Gesichtschirurgie, Dr. Dr. Teichmann ausschließlich auf Nasenkorrekturen in allen Facetten konzentriert, haben die Patienten die Gewissheit, die jeweils optimale Behandlungsmethode zu bekommen. Dazu gehört auch, dass die von der Privatklinik Düsseldorf operierten Nasen nicht operiert aussehen, sondern völlig natürlich und zum Gesichtstyp passend. Dazu trägt auch bei, dass sich das professionelle Team der Klinik fortlaufend weiterbildet und durch einen ständigen internationalen Austausch jederzeit auf dem neuesten Stand der operativen Techniken ist.

Die medizinische Entwicklung der letzten 15 Jahre hat es möglich gemacht, Eingriffe ambulant durchzuführen, die noch vor einiger Zeit mit längerem Klinikaufenthalt verbunden waren. Das hat dazu geführt, dass die Privatklinik Düsseldorf die Praxisvorteile mit den Vorzügen einer Klinik verbinden kann. So muss man sein privates Umfeld nur für kurze Zeit verlassen, da viele Eingriffe ambulant durchgeführt werden können. Wenn es aber nötig erscheint, ist auch ein stationärer Aufenthalt problemlos möglich.

Neben den hervorragenden chirurgischen Leistungen, für die die Privatklinik Düsseldorf bekannt ist, legt man dort auch großen Wert auf ein Vorgespräch vor einem operativen Eingriff. Hier werden sämtliche Risiken erläutert und die Notwendigkeit einer Operation besprochen. Mittels einer Computersimulation haben die Patienten dabei die Möglichkeit, die für sich jeweils ideale Nasenform im Vorfeld zu finden. Dabei werden sie von dem erfahrenen chirurgischen Fachteams unterstützt, denn das Ziel jeder Nasenkorrektur ist die Anpassung ihrer Form an die Proportionen des übrigen Gesichtes. Nach der Operation sollte die Nase in Form und Größe mit Augen, Wangen, Gesichtsform und Mund harmonisieren.

Alle wichtigen Informationen zu Nasenoperationen, sowie Informationen über den hohen technischen Standard der Klinik, können der Webseite www.gesichtschirurg.de entnommen werden.

Angaben zur Klinik:

Privatklinik Düsseldorf
Graf-Adolf-Str. 89
40210 Düsseldorf
Telefon 0211 99459005
email: anfrage@gesichtschirurg.de
Internet: www.gesichtschirurg.de

Verantwortlich für TextEinstellung:
DieWebAG
Email: presse@diewebag.de
Internet: www.diewebag.de

Pressekontakt

Privatklinik Düsseldorf

Herr Gernot Teichmann
Graf-Adolf-Str. 89
40210 Düsseldorf

gesichtschirurg.de
anfrage@gesichtschirurg.de

Firmenkontakt

Privatklinik Düsseldorf

Herr Gernot Teichmann
Graf-Adolf-Str. 89
40210 Düsseldorf

gesichtschirurg.de
anfrage@gesichtschirurg.de

Willkommen bei der Privatklinik Düsseldorf
Ihr Spezialist für Nasenkorrekturen